

Fecha: 20-04-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: CFT Estatal proyecta edificio por 6 mil 500 millones de pesos en Lautaro

Tiraje: Lectoría: 8.000 16.000 No Definida

Favorabilidad: No Definida

CFT Estatal proyecta edificio por 6 mil 500 millones de pesos en Lautaro

Pág.: 6 Cm2: 430,4

AVANCE. Iniciativa busca entregar mejores condiciones de infraestructura a los estudiantes y contempla salas, talleres, biblioteca, auditorio y cowork.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

ras su exitoso proceso de Admisión 2024, el CFT Estatal de La Araucanía se planteó dar celeridad a la ampliación de su Casa Central en Lautaro.

El proyecto, por 6 mil 500 millones de pesos, fue conocido por el presidente de la Comisión de Educación del Senado, Jaime Quintana Leal, quien llegó hasta la comuna con el fin de apreciar la situación actual de la casa de estudios superiores y sus proyecciones de desarrollo.

El senador fue recibido por la rectora del CFT Estatal, María Elena Fuentes Morales, quien le realizó una presentación sobre la oferta de carreras del CFT, su número de estudiantes, sus condiciones de infraestructura y sus necesidades y proyectos de crecimiento.

Entre ellos, se encuentra la iniciativa de construcción de un edificio adicional de 3 mil 131 metros cuadrados, en la casa central, que albergará salas de clases, talleres, un auditorio, biblioteca, cowork para estudiantes y posteriormente, realizaron un recorrido por talleres y salas de clases, en las que el senador tuvo la oportunidad de dialogar con estudiantes.

Al término de la visita, el senador manifestó que el año 2016 él fue uno de los impulsores de que el CFT Estatal que se crearía en La Arauca-



SE PROYECTA LA CONSTRUCCIÓN DE UN MODERNO EDIFICIO DE MÁS DE TRES MIL METROS CUADRADOS.

66

El que tengamos hoy 850 estudiantes en este lugar, más otro tanto en Angol y Lonquimay, muestra que hay un Centro de Formación Técnica muy consolidado".

Jaime Quintana, senador

nía estuviera ubicado en Lautaro "y creo que el tiempo ha reafirmado lo que planteamos en su momento, porque había un potencial de matrícula enorme, porque había un parque industrial al lado y porque había condiciones para generar una oferta académica con un vínculo muy fuerte con la realidad que se necesita".

"El que tengamos hoy 850 estudiantes en este lugar, más otro tanto en Angol y Lonquimay, muestra que hay un centro de formación Técnica muy consolidado, con un trabajo muy serio de sus autoridades".

Agregó que se va con la tarea de apoyar las gestiones para conseguir pronto el financiamiento para concretar esta iniciativa. "Nos hemos comprometido fuertemente como presidente de la Comisión de Educación del Senado con ese desafio", afirmó.

MEJORES CONDICIONES

La rectora del CFT Estatal expresó que este proyecto busca entregar mejores condiciones de infraestructura para las y los estudiantes y funcionarios e instalar espa-



PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN DEL SENADO CONOCIÓ LA INICIATIVA Y OFRECIÓ APOYO.

cios suficientes y adecuados para sustentar el crecimiento proyectado por la institución.

El CFT Estatal cuenta ya con el proyecto arquitectónico y con el permiso de edificación aprobado por la Dirección de Obras del municipio lautarino.

La casa de estudios tiene presencia en las comunas de Angol, Lautaro y Lonquimay y en los años ha experimentado un sostenido aumento en su matrícula, que hoy supera los mil 500 estudiantes entre las tres sedes.

